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A TODOS LOS MIEMBROS DE LA 

       JUNTA DIRECTIVA DE LA RFETA 
 
 

 Madrid, 30 de enero de 2016 
 

 
De acuerdo con las instrucciones del Sr. Presidente, D. Vicente Martínez Orga, se reúne la Junta 

Directiva de la RFETA en la sala principal de reuniones del Consejo Superior de Deportes, calle 

de Martín Fierro, número 5, Madrid, a las 9,30 horas en primera convocatoria y a las 10,00 horas 

en segunda convocatoria. 

 
ASISTENTES: 
 
D. Vicente Martínez Orga 
 
 
D. Francesc Altarriba García– Presidente Federación Catalana 
D. José María Rioja Puras – Presidente Federación Cast. y León 
D. Rubén Montes Tierno – Presidente Federación Extremeña 
Dª. Rosa Blanca de Salvador González – Pdta. (funciones) Fed. Madrileña 

 
Vocales:    
 
D. José Mª Cuesta Sánchez Presidente Federación  Andaluza 
D. Juan M. Alique Palomino Presidente Federación Aragonesa 
D. Josep Marí Marí Presidente Federación Balear (c. gestora) 
D. Francisco Bethencourt Febles Presidente Federación Canaria 
D. Antonio Muñoz Pérez 
D. Manuel Gutiérrez Sainz-Pardo 

Presidente Federación Cántabra 
Invitado Federación Cántabra 

D. Federico Alcalde Rojo Presidente Federación Cast./La Mancha 
D. Alfredo Rubio Ramos Presidente Federación Gallega 
D. Juan José Noguera Navarro Presidente Federación Murciana 
D. Ángel M. González Gracia Presidente Federación Navarra 
D. José Luis Bermúdez Cuetos Presidente Federación Asturiana 
D. Julio Córdoba Lucas Presidente Federación Valenciana 
D. Juan M. Sánchez de Palacio 
Dª Cristina Guimerá 

Presidente Federación Vasca 
Secretaria Federación Vasca (invitada) 

D. Ángel Mª. Pérez Barrasa Presidente Delegación de La Rioja 
 

 

 

 



 

 2

 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1. Constitución Junta Directiva posterior a las elecciones 

Después de las últimas elecciones, y al amparo del artículo 56 de los estatutos, el 

Presidente decide que la Junta Directiva quede constituida como sigue:   

 

Vicepresidentes:    
  

1º D. Francesc Altarriba – Presidente Federación Catalana 
2º D. José María Rioja Puras – Presidente Federación Cast. y León 
3º D. Rubén Montes Tierno – Presidente Federación Extremeña 
4º Dª. Rosa Blanca de Salvador González – Pdta. (funciones) Federación Madrileña 

 
Vocales:    

 
D. José Mª Cuesta Sánchez  Presidente Federación  Andaluza 
D. Juan M. Alique Palomino  Presidente Federación Aragonesa 
D. Josep Marí Marí   Vicepresidente Fed. Balear (c. gestora) 
D. Francisco Bethencourt Febles Presidente Federación Canaria 
D. Federico Alcalde Rojo  Presidente Federación Cast./La Mancha 
D. Luis Gutiérrez   Presidente Federación de Ceuta 
D. Alfredo Rubio Ramos  Presidente Federación Gallega 
D. Juan José Noguera Navarro Presidente Federación Murcia 
D. Ángel M. González Gracia Presidente Federación Navarra 
D. José Luis Bermúdez Cuetos Presidente Federación Asturiana 
D. Julio Córdoba Lucas  Presidente Federación Valenciana 
D. Juan M. Sánchez de Palacio Presidente Federación Vasca 
D. Andrés Moreno   Presidente Delegación Melilla 
D. Ángel Mª. Pérez Barrasa  Presidente Delegación La Rioja 
Dª Catalina González Vives  Arquera decana – Insignia de brillantes 
Dª. Carmen Rubio Larrión  Arquera paralímpica 
 

 

2. Informes del Presidente, vicepresidentes y Secretario General 

D. Vicente Martínez informa que Dª. Carmen Rubio excusa su asistencia por estar en la 

concentración de Sierra Nevada de deporte adaptado, igualmente comunica que Dª. 

Catalina González también comunica que le es imposible su asistencia y ruega se le 

disculpe. 

Informa igualmente que ha sido elegido presidente de Ufedema (unión de federaciones 

deportivas madrileñas) en esta semana. 
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Agradece el trabajo realizado hasta ahora por las incipientes comisiones y anima a las que 

aún no han empezado a comenzar con su trabajo 

Agradece el excelente campeonato realizado en Langreo a D. José Luis Bermúdez. 

D. Francesc Altarriba informa de la situación económica actual de la RFETA. 

D. José María Rioja comenta que el Campeonato de España Tradicional de Sala ha sido un 

éxito y lo agradece. 

Informa sobre el Campeonato Tradicional de Aire Libre, comenta algunas características y 

después de diferentes opiniones se decide que la propuesta la tiene que estudiar el Comité 

Técnico. 

Se acuerda pasar el archivo a toda la J.D. y decidir una vez estudiado. 

Informa sobre el Campeonato 3D Indoor. D. José María Cuesta comenta que se retrasó 

mucho en el formato que se utilizó. 

D. Juan José Noguera comenta que es algo que se hace en muchas partes del mundo y 

habrá que hacerlo de una forma u otra. 

D. Alfredo Rubio pregunta sobre la reglamentación de ese campeonato. Se le contesta que 

es la habitual, y en el caso de la línea de tiro una de sala la que se utiliza en un campeonato 

de sala. 

D. Vicente Martínez pide permiso para llevar al Comité de Ética un asunto personal que 

considera se debe tratar por afectarle directamente, la Junta Directiva acepta de forma 

unánime. 

D. Vicente Martínez informa de que se crea la Comisión de Reglamentos y Normativas 

Deportivas, que colaborará con las diferentes Comisiones para ajustar todas las normativas 

aplicables. 

 

 

3. Programa de emisión de la licencia única. Licencias de técnicos nacionales. 

D. Francesc Altarriba comenta los problemas en las bases de datos y sobre todo en los DNI 

incorrectos, que provienen de la anterior base de datos donde se introdujeran de forma 

incorrecta. 

Agradece a los presidentes la utilización del programa.  

D. Rubén Montes comenta que algunas Comunidades se ha retrasado un poco. 
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También dice que el viernes 29 estuvo trabajando en la sede de la RFETA con Laura 

Fuentes y que se ajustaron la mayoría de los errores junto con Laura. 

Comenta sobre los errores de facturación y su tratamiento. 

D. Federico Alcalde expone que tiene problemas con los clubes autonómicos, ya que no 

salen en el entorno de la RFETA y no se les asigna un Club. D. Rubén Montes le contesta 

que los tiene que crear en ámbito autonómico. 

 

 

4. Presentación del proyecto deportivo 2016-2024 

D. Carlos Morillo hace la presentación del proyecto deportivo 2016-2024 encargado por el 

Presidente. 

D. Alfredo Rubio pregunta sobre las nuevas concentraciones del PNTD 

D. Juan José Noguera comenta que no se contemplan los arcos tradicionales en la 

formación. 

 

5. Propuesta de celebración del Campeonato de España de Arco Estándar 

D. Vicente Martínez pregunta por la posibilidad de celebrar el Campeonato de España de 

Arco estándar de nuevo, ya que lleva algunas ediciones sin realizarse. 

Se aprueba por unanimidad. 

 

6. Concesión de licencias de honor RFETA 

Se establece un acuerdo de concesión de licencias de honor a deportistas a través de las 

federaciones autonómicas, ya que son éstas las que emiten actualmente las licencias. 

 

7. Ruegos y preguntas 

D. José Luis Bermúdez comenta que hay que reglar las licencias y la actividad deportiva 

de personas con discapacidad intelectual, ya que  la falta de la misma le ha ocasionado y le 

ocasiona en la actualidad problemas de desarrollo. 

D. José Luis Bermúdez pregunta sobre la equipación de los jueces. D. Vicente Martínez 

comenta que ya está en marcha y estará disponible en un plazo corto. 

D. José Cuesta comenta que no se ha contado con el apoyo de la Federación Andaluza en 

el Campeonato de España de Sala. 
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Y sin más asuntos que tratar, siendo las 14,15 horas del día de la fecha se levanta la sesión. De 

todo lo anterior, y con el Vº Bº del Sr. Presidente, yo como Secretario General doy fe. 

 
 

          Rafael Menéndez Ortiz 
Secretario General 


